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Betreff:

Schulentwicklung
-Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 16.04.2007-

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

 darzulegen, welche Konsequenzen die Anmeldungen für die weiterführenden Schulen für 
das Schuljahr 2007/08 insbesondere mit Blick auf die Kapazitäten und die räumliche 
Ausstattung der Gymnasien und Integrierten Gesamtschulen haben;

 im Besonderen aufzuzeigen, welche Perspektive er nunmehr für die Umwandlung der 
Ludwig-Erhard-Schule in eine IGS sieht;

 nach Auswertung der Anmeldezahlen des vergangenen und des laufenden Jahres im 
Herbst den Schulentwicklungsplan für die allgemeinbildenden Schulen (speziell die 
weiterführenden Schulen) fortzuschreiben.

Wiesbaden, 16.04.2007 


